



STAB MEETING

FRAUENKAPPELEN - 01.08.2018

LA DERNIÈRE COMPÉTITION D'ELENA CANOMERAS AVANT SON DÉPART À HELSINKI POUR LA SUITE DE SES ÉTUDES



Chaque athlète connaît tôt ou tard un changement dans sa carrière. Les blessures sont souvent à l'origine d'une réorientation, mais pas seulement puisque les études sont également un facteur qui peut influencer une carrière. C'est cette deuxième situation qui est en passe de se produire pour la sauteuse à la perche Elena Canomeras. Etudiante en génie civile à Lausanne, elle a eu la chance de pouvoir obtenir une place dans l'université d'Espoo en Finlande. Logée à Helsinki dans une zone verte non loin du stade Olympique, elle aura un trajet d'une demi-heure pour rallier ses salles de cours.

Entre-deux, elle ambitionne également de trouver un club qui lui permette de continuer sa trajectoire dans le saut à la perche. Elle avait débuté en octobre 2013 à Yverdon avec un saut à 2,20 m., puis elle a franchi 3,00 m. en 2014 et en 2015, 3,35 m. en 2016 et deux fois 3,50 m. l'an dernier lors du match des 6 cantons à Alle et lors des championnats suisses à Zurich. Ces 3,50 m. représentent actuellement le record du club. A Frauenkappelen, pour un meeting exclusivement dédié au saut à la perche, Elena est rapidement rentrée dans le vif du sujet avec des réussites à 3,10 m., puis 3,30 m. Elle a ensuite échoué par trois fois à 3,50 m. et elle se retrouve à terminer sa saison 2018 avec les 3,40 m. réussis lors du meeting Mémorial Paul Luginbühl en début de saison à la Pontaise. On lui souhaite le meilleur pour son séjour en Finlande.



Elena Canomeras part en Finlande pour une année

FEMMES

Perche : E. Canomeras 3,30 m.